

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



**CLAUDIA: “LA CONSTITUCIÓN SOY YO”, “EL ESTADO SOY YO”, DICTADURA, VIOLENCIA, DELINCUENCIA, LÍNEA 12-METRO, COLEGIO RÉBSAMEN, DEUDA EXTERNA, INFLACIÓN, ELLA, AMLO-MORENA, PRODUCTO DEL “PRIAN”**

Se acerca el plazo fatal de inédito proceso electoral en el cual, 98 millones 329 mil, 591 electores que integran Lista Nominal del Instituto Nacional Electoral, depositarán su voto el próximo domingo, para elegir Presidenta de la República.

Una contendiente en el proceso electoral, es la candidata del partido oficial, Morena y del propietario de la franquicia, Andrés Manuel López Obrador.

Ella, de facto, desde el 2018, acomodó ambición, avaricia y codicia, en la persona del candidato presidencial de ese partido y, posteriormente, Presidente de la República, hay que decirlo, su padrino y tutor en política.

De activista del Consejo Estudiantil Universitario, pasó a colaboradora en el gobierno capitalino, lo cual, en tiempo y forma, señalamos en este modesto espacio, de amiga de la amiga del amigo, terminó en la “sana cercanía”, con “ysq”, y con ello, amistad y gracia con el otrora promotor de plantones en pozos petroleros, en el Paseo de la Reforma o en el Zócalo.

De ahí, a la cumbre de la política; de facto, tribu palaciega, la hicieron precandidata a la Presidencia por Morena y algunos ingenuos por la misma postulación, el senador Ricardo Monreal Ávila y el entonces canciller -lo distinguen soberbia y los Rolex-, no vieron lo que no querían ver ni escucharon lo que no querían escuchar.

Precampaña quinquenal de la señora Sheinbaum, que “transformó” en campaña electoral, y termina el día de mañana; dejó varios heridos en aquel partido, como el senador de Zacatecas y el que fue delfín de ese gran político, qepd, Manuel Camacho Solís.



No hubo necesidad que el ex canciller ni el senador, ex aspirante presidencial en el oficialismo, acudieran a un hospital de Houston, Texas, a curarse, porque los mismos que les dieron la estocada, aplicaron primeros auxilios, con la receta de los abuelos priistas:

Coordinación parlamentaria en Cámara de Diputados y Cámara de Senadores en LXVI Legislatura, asegurar posiciones que, su gente, tiene en dependencias y el mismo Congreso o en gobiernos de los estados.

Además, el perdón por presuntas anomalías en el presupuesto a su cargo.

De esa manera, Claudia Sheinbaum Pardo, es la candidata presidencial, reiteramos, sin discurso u ofertas electorales que la distinguan en esencia de su tutor y padrino en la política. O que la hagan diferente a su adversaria del PAN-PRI-PRD, Xóchitl Gálvez Ruiz.

Sin ambages, avisa que va por el “segundo piso” de la “transformación”.

Que la “transformación” sigue, amor al pueblo, para que se acaben los privilegios y corrupción, honestidad y resultados, son spots electorales que, vía oral, transmite en mítines, reuniones o concentraciones partidistas.

Empero, no dice más, porque su tiempo en discursos lo gasta en repetir que, si gana el “trámite” del 2 de junio, terminará de hacer lo que no hizo su tutor en la política: nueva Constitución, un Poder Judicial con cuotas y cuates de Morena; jueces a modo, “transformar” este Poder y el Legislativo, en Poderes sumisos, como en Venezuela, Nicaragua, Rusia, China, Cuba...

Los que hoy llaman “activistas de la nación”, o como los tengan en nómina, serán los “policías de barrios” quienes, de facto, serán el Cisen de Morena y reportarán al aparato de poder central, si gana Claudia Sheinbaum, cualquier levantamiento social o señalarán a la resistencia mexicana - como en la segunda guerra mundial, la resistencia francesa-, que no está con Morena y su perverso, siniestro estilo de gobernar a la nación.

Un país, fruto de una Revolución, que se plasmó en el Constituyente de 1917, no por un pacto denigrante, vergonzante, tenebroso, entre Andrés Manuel López Obrador y Enrique Peña Nieto, cual, en tiempo y forma, acusó el ex canciller, este sí, sabiduría y oficio, Jorge Castañeda Gutman, hace 6 años.

Su partido al que hoy llaman “movimiento”, lo bautizarán como Partido Comunista de Andrés Manuel López Obrador y desde allí, iniciar lo que buscaban cual activistas del CEU o desde una



oposición radical que hizo plantones en pozos petroleros, en el Paseo de la Reforma o bloqueaban una toma de protesta constitucional como hicieron a Felipe Calderón Hinojosa.

En el 2006, cuando López Obrador, contendió por la Presidencia, contra el panista; chilla, lamenta y se queja aún; dice que ganó la elección, pero la verdad, no supo perder por décimas de porcentaje en el cómputo final.

Con Claudia en el poder, terminara el pluralismo político en el país, porque odio, rencor, venganza, persecución con el que la “transformó”, su jefe, será el estilo perverso y deleznable con el que gobernará.

Cooptará, corromperá a más panistas y priistas corruptos, impresentables y miserables en su trayectoria política, para desaparecer al PAN y el PRI, de los estados que hoy gobiernan.

Con la obnubilación del poder, Claudia Sheinbaum como Presidenta, pondrá a su amiga, Florencia Serranía Soto, como secretaria General de gobierno en CDMX y en la dirección del Metro, a un personaje que le recomiende Marcelo Ebrard, quien proyectó Línea 12 del Metro, a manera de pago de cuotas, por no patalear, cuando no resultó candidato presidencial en el partido oficial.

Por Decreto, tragedias en Línea 12 del Metro y Colegio Rébsabmen, pasarán a reserva de información, por cuestiones de seguridad nacional y sancionarán a cualquier medio impreso o electrónico, que hable del asunto o recuerda en cada aniversario, como hacen los familiares de las 26 víctimas el 3 de mayo (2021) o de las otras 26 víctimas, el 19 de septiembre (2017).

Por Decreto, Claudia Sheinbaum, resolverá que, en escandalosos, vergonzantes y denigrantes casos de presunta corrupción en proyectos del Aifa, Tren Maya y refinería Dos Bocas, se archiven, porque no hay nada que investigar ni anomalía alguna.

Por Decreto, si gana la elección del próximo domingo, irá más allá en la fallida reforma electoral que presentó su tutor y padrino en la política, para que los distritos electorales federales y locales, sean comités Partido Comunista de Andrés Manuel López Obrador y lo que ello representa para la democracia y libertad de millones de mexicanos.

La mesa directiva en el Poder Legislativo, previa modificación a la Constitución y Ley Orgánica del Congreso General, la otorgarán a los secretarios generales de ese membrete de partido en los estados.



**Decomisarán prestaciones de miles de trabajadores que tienen en el Infonavit y decomisarán vivienda particular que sus propietarios no las ocupen, para dárselas a los activistas del comunismo lopezobradorista.**

**¡No!, no exageramos, por todo lo que hizo un Presidente de la República en este país, en su último año de gobierno, como Andrés Manuel López Obrador: enloqueció, cual reflejan sus proyectos de reformas leguleyas que envió al Congreso, que “doblaron” al senador Ricardo Monreal Ávila**

**Quien hacía gala de que es académico de la UNAM y qué diría a sus alumnos si aprobaba reformas que alteran Ley de leyes. ¡Allá el senador!**

**En el 2006, las conciencias del país, se estremecieron cuando entre los adversarios del entonces candidato presidencial de oposición, advirtieron que Andrés Manuel López Obrador, es un peligro para México.**

**No erraron, ¿verdad?**

**Claudia Sheinbaum en el poder de este país, anotamos en este modesto espacio en tiempo y forma, es un riesgo y un peligro para nuestra Constitución, la paz social, seguridad pública, instituciones, leyes, economía, y sectores como el de la educación, salud, política social...**

**Con su continuidad en los códigos con destinatarios, abrazos y no balazos, alza de violencia, delincuencia, asalto a transportistas, derecho de piso, extorsiones, secuestros, estarán en su máximo nivel en todo el país.**

**Si hoy los productores de pollo, huevo, tortilla, aguacate, limón, frutas y verduras, pagan moche a bandas que los extorsionan, con ella en la Presidencia, les cobrarán el doble, máxime, que ya presagiaron el lacerante, puyante, “con Claudia nos va ir mejor”, cual expresa el libro La Historia Secreta, de la periodista, Anabel Hernández.**

**La corrupción oficial, en el “pico” de sus protagonistas que, hay que decirlo en tiempo y forma, serán los mismos que hoy ocupan primeras planas en redes sociales de millones de mexicanos que se enteran y transmiten, modus operandi de esa pandilla transexenal de saqueo, pillaje y abuso de poder.**

**Destrucción, no “transformación” de instituciones, acabará con lo que nos heredaron gobiernos del viejo PRI: Metro, IMSS, ISSSTE, INE, Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Instituto Nacional de la Transparencia, Acceso a la Información y Protección en Datos Personales...**



**Cómo permeó corrupción en el IMSS, durante pandemia; manera en que adoctrinan con su perversa y siniestra ideología de gobernar, y plasmaron en Libros de Texto Gratuito, baluarte de la educación que dejó a la nación, el prócer del Estado de México, Adolfo López Mateos.**

**La siniestra “transformación” que imponen por Decreto o por mayoría en el Congreso, acabó con lo que quedaba de la Compañía Nacional de Subsistencias Populares y el fraude por 15 mil mdp en Segalmex, ahí queda.**

**En la impunidad, con su ex director, ex diputado federal del PRI, Ignacio Ovalle Fernández, el que fue secretario particular de esa gran Presidente, Luis Echeverría Álvarez.**

**De llegar al poder, Sheinbaum gobernará al país, con ocurrencias, cual hizo en CDMX, fiel al estilo personal de ejercer el poder de su jefe, Andrés Manuel López Obrador. Su gabinete, de ineptitud, inexperiencia, pero ello sí, expertos en la industria del reclamo y propiciar violencia y delincuencia, como la izquierda radical, que representan.**

**No duden que incorpore a su gabinete, al diputado federal, Gerardo Fernández Noroña, a Félix Salgado Macedonio, a la diputada federal con licencia, Aleida Alavez Ruiz, a Layda Sansores San Román, a la ex diputada federal y alcaldesa en Acapulco, Abelina López Rodríguez o a la diputada Lilia Aguilar Gil, quien esta Legislatura, dejó sabiduría y sapiencia, que tenía en otras, para subir a tribuna y ejercer intervenciones virulentas, puyantes y lapidarias, contra los adversarios del PAN-PRI-PRD.**

**Hay que decirlo como es, como exige el Vox Populi: si de mentar madres se trata, no lo haría Claudia Sheinbaum Pardo como Presidenta, si gana el próximo 2 de junio. ¡No!, para ello, están ellos, actores políticos de su partido, que insultarán y agraviarán a los contrarios, desde el nuevo encargo.**

**Como menciona el controversial legislador petista, el apellido materno de la candidata presidencial del PAN-PRD, Xóchitl Gálvez, cuando ésta, ni se le ocurre, ni lo haría, nombrar al diputado del oficialismo, con el apodo que le puso la bancada al inicio de la Legislatura actual.**

**De ganar, Sheinbaum, seguirá con el engaño, la mentira y la traición a la voluntad popular, con su pantalla de reunir al gabinete de seguridad, desde las 6 de la mañana y, una hora después, ese aberrante, mediático, perverso estilo de “mañanera”, y perfilar desde allí, un país “en absoluta paz”.**

**Mientras en la República, permea derrame de sangre entre los mexicanos**



**Los José Murat Cassab, Peña Nieto, Del Mazo Maza, Omar Fayad, Eruviel Ávila, y otros traidores que negociaron poder, billete, impunidad, abuso de poder, seguramente también tendrán premio mayor, por la ciega obediencia que demostraron con Andrés Manuel López Obrador.**

**Con la nueva matriarca, Claudia exigirá a ellos, antes que nada, reverencia y una orden tajante: ¡arrojálte!**

**Unos meses en el poder a Marcelo Ebrard, Ricardo Monreal Ávila, Adán Augusto López Hernández y luego, quitárselos de encima para que, ella, en su proyecto de sucesión, designe otra dictadura de género, seguramente.**

**Hoy, Sheinbaum, desde cuando llegó al tercer debate, le aconsejaron que exprese un discurso como el de la Madre Teresa y así lo hace, cual candidata abnegada por la ternura y humildad a sus potenciales electores, cuando, en realidad, no es así. ¡Nada más falso!**

**El Vox Populi, sí tiene sentido común y de la noche a la mañana, difícil que le hagan creer con un discurso, que la persona que lo dice con parsimonia, es una buena persona. ¡Para nada!**

**Su perfil, dicho por la clase política de Morena y adversarios, es el de la soberbia, orgullo, autoritaria, avasallante, intolerante, división, odio, rencor, venganza, persecución, canibalismo, igual, hay que decirlo, al que la hizo candidata presidencial.**

**Porque leyes lo impiden, pero si por ella fuera y por “agradecimiento”, pondría a Nicolás Mollinedo en la secretaría de la Defensa y al diputado Gerardo Fernández Noroña en la Marina. Con hacer un repaso a los colaboradores de Andrés Manuel López Obrador, se vislumbra ello.**

**Acabaría con lo que queda del Conacyt y el Ejército Mexicano le cambiaría el nombre por el de Guardia Nacional.**

**Hay que decirlo en tiempo y forma, si la señora Claudia Sheinbuam Pardo, gana la Presidencia, al país espera un régimen violento contra las instituciones, la Constitución, anarquía en la gobernanza de la nación.**

**Confrontación, polarización, exclusión, una nación donde impere únicamente la visión de la nueva dictadura.**

**Habrá perdón para los escandalosos casos de corrupción que hoy se viralizan en la comunicación, información alterna a la que tiene acceso directo el Vox Populi, y vaya usted a saber qué más**



conspiraron contra nuestro país, el que emergió de una Revolución, no de aberrantes pactos entre camarillas y personajes de la política, abusivos del poder y billete.

Es mucho lo que está en juego para este país y millones de mexicanos el 2 de junio. Continuidad del proyecto oficialista, porque es lo que denotan, el autor de la política de abrazos y no balazos y su candidata, quien ofrece seguir con “el segundo piso de la transformación”.

Elegir entre democracia y libertad. O dictadura, violencia, delincuencia, secuestros, extorsiones, corrupción; “transformar” el país de un solo hombre, al país de una sola mujer.

¡Cuidado!

#### EN EL CHACALEO

Debió calar en el oficialismo, esa concentración de antier, cientos de chiapanecos en apoyo a su candidata presidencial, Xóchitl Gálvez Ruiz, un estado que, en el oficialismo, creyeron tenerlo seguro... Los reportes de los cierres de campaña de la ingeniera hidalguense, los tiene “ysq” y el curso del proceso electoral en el que participó ella, seguramente los ocupa y preocupa por la sorpresa que puede ocurrir el próximo domingo, cual presagió la prensa de Estados Unidos, el WSJ... Reiteramos, todo está para la victoria de la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD... Y cual dicen expertos electorales, bagaje, visión, y el político de Tabasco, Roberto Madrazo, la mejor encuesta es la del día de la elección... Por más distractores mediáticos a los que recurran, como el de la que utilizaron de títere en el pasado proceso electoral mexiquense, mejor poner atención a la campaña presidencial de Xóchitl Gálvez Ruiz... En el estado de Sonora, el candidato del PAN-PRI-PRD al Senado de la República, Manlio Fabio Beltrones, lleva cabo exitosos cierres de campaña, donde recibe reconocimientos de sus paisanos, por su trabajo como gobernador del estado y representante popular en Cámara de Diputados... Durante el cierre de campaña en Álamos, lo acompañaron legisladores federales y locales, como las senadoras, Sylvana Beltrones Sánchez y Beatriz Paredes Rangel... El político sonoreense, bagaje, oficio, sensibilidad, visión de futuro, recibe apoyo de la voluntad popular, porque ejerce en su responsabilidad, puertas abiertas, diálogo, acuerdos y gestoría... ¡Vaya!... JaJaJaJaJaJaJa, clase política del oficialismo, se ha de atragantar, cada que espetan a sus contrarios del PAN-PRI-PRD, el cacareo “PRIAN”, cuando de Andrés Manuel López Obrador para abajo, son producto del PRI y del PAN, incluye Manuel Bartlett Díaz, verdugo político-electoral del ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, en el 88... Un desecho más del PRI y del PAN, se los echaron desde la ciudad de Toluca o desde Madrid, España... ¡Caramba!, lo que exige ambición, avaricia y codicia de poder y billete... Ayer, las redes sociales se dieron vuelo con la



nueva propiedad de Mario Martín Delgado Carrillo, en la céntrica avenida del Paseo de la Reforma, CDMX, emblemático número 222... ¡Corrupción hipócrita!... ¡Y lo que paga de luz!... ¡Farsantes, lo que son!... Pachuca, Hidalgo, arropó a Xóchitl Gálvez, ciudadana distinguida del estado. Ella, la senadora, en campaña, con su familia completa de apoyo a su proyecto; dos ex gobernadores, Manuel Ángel Núñez Soto y Francisco Olvera Ruiz; las candidatas al Senado, Carolina Viggiano Austria e Isidro Romero; Josefina Vázquez Mota... Lo que se juega próximo domingo, reitera la candidata presidencial, es libertad o autoritarismo; democracia o autoritarismo... “No vamos a gastar en obras faraónicas. Nosotros no nos vamos a robar el dinero. En mi gobierno no voy a tolerar a los corruptos como Manuel Bartlett, como Rocío Nahle”, advierte... Ante un desecho más que le echan a Morena, irónica, Xóchitl Gálvez, dedicó mensaje a su adversaria del oficialismo: “pero bueno, señora Sheinbaum, ¿dónde está? ¿no que el PRIAN...? Ahí está... le encanta a usted. ¡Puro cuento!”... Reitera que lo peor del PRI está con Morena-Claudia-Amlo: José Murat Cassab, Eruviel Ávila, Eugenio Hernández Flores, ¡que estaba en la cárcel!, Bartlett, “pero Claudia ama eso, ama estar con los corruptos”... ¡Zas!... Cientos de mexicanos, en los cierres de campaña de la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD... El voto oculto, emerge, dijo ayer la señora Gálvez Ruiz, al ver apoyo ciudadano que recibió en Pachuca, Hidalgo; Guadalajara, Jalisco, donde se reunió con empresarios y emprendedores; en ciudad Guzmán, Zapotlán El Grande, Jalisco... Hoy, cierra campaña en San Juan del Río, Querétaro, 8:00 horas, Diálogo virtual con la Asociación Mexicana de Mujeres Empresarias, A. C.; mediodía, San Juan del Río y 19:00 horas, Mérida, Yucatán... Cuántos de los 15 millones de nuevos electores, jóvenes -hombres y mujeres-, votarán por Xóchitl Gálvez Ruiz y por Claudia Sheinbaum Pardo... Esa cantidad de nuevos electores, la dio a conocer el domingo pasado la presidenta en Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo... Todo puede suceder en estas últimas 48 horas, en materia de golpes mediáticos, guerra sucia, periodicazos, tuitazos, entre contendientes por la Presidencia... Mañana, se clausura controversial, inédito, proceso electoral en todo el país... Apostamos a que gane México, una nación en paz, seguridad, armonía, conciliación, hermandad, alimentos, empleos, progreso, éxito, tecnología... Ahora sí que, cual el clásico de Roberto Madrazo, ¡Sí se puede! ¡Sí se puede!... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes Sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...